

## Mon volontariat de 10 mois en Espagne touche *déjà* à sa fin !



Ce fut une expérience riche sur de nombreux plans : humain, personnel, professionnel, culturel, linguistique... J'ai entendu beaucoup de personnes dire que leur échange à travers le Corps Européen de Solidarité a changé leur vie, je les comprends à présent et partage leur avis. Je suis convaincue que vivre une aventure interculturelle si stimulante peut profondément changer notre vision de la vie.

Lors de ma mission, j'ai pu participer au développement et à la mise en œuvre concrète de projets européens dont s'occupe mon association (échange de jeunes, projets internationaux de collaboration, cours de formation...), animer un temps de conversation en français et anglais avec des personnes locales, et prendre part à l'organisation d'activités variées avec des jeunes en situation de handicap intellectuel (football, basket, canoé, cinéma, participation à des événements de la ville...).



Etendre ma zone de confort en prenant part à des missions nouvelles, apprendre une langue, rencontrer des personnes locales et d'autres volontaires d'origines variées ont grandement participé à faire évoluer mon rapport au monde, à moi-même et à ce que signifie le bonheur selon moi. Je me sens désormais plus consciente de quels sont mes besoins, plus confiante en mes choix, et suis d'autant plus motivée à découvrir de nouvelles cultures, pays, et personnes.

La reconnaissance que je ressens aujourd'hui est très grande, ce chapitre de ma vie restera gravé dans ma mémoire, et je conseillerais à tout le monde de se lancer dans une telle aventure !

Léa Fotzler – volontariat de 10 mois à Plasencia, Espagne au sein de Asociación Multideportiva Euexia.